

# Exotische Speisen und Musik

## Flüchtlingshilfe bei „Nachtschlag“ vertreten

Flüchtlingshilfe mit viel Musik und gutem Essen: Mit einem abwechslungsreichen Musikprogramm und einer exotischen Speisenauswahl hat sich die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch in diesem Jahr am „Nachtschlag“ in Haßlinghausen beteiligt.

Dazu gehörte ein buntes Musikprogramm rund um das „MachMit“ an der Mittelstraße 67 am späten Nachmittag und eine Kinderdisco. Anschließend konnte man dann beim Linedance der Tanzschule „Easydance“ mitmachen. Abdulkader Alo spielte auf der Saz, gefolgt vom „Discofox-Flashmob“ am Abend.

### Afghanische Popmusik mit Mojtaba Habibi

Danach präsentierte Mojtaba Habibi afghanische Popmusik. Zum Abschluss legte DJ Lasse auf. Parallel zum Musikprogramm gab es Spielangebote für Kinder, und der syrische Künstler Rainer Greer stellt seine Bilder aus. Kulinarisch bot die Flüchtlingshilfe neben dem bewährten Probierbuffet mit Speisen aus aller Welt und Würstchen vom Grill auch neue Köstlichkeiten an: Darunter waren Chicken Tikka Tacos auf indische Art und – als vegetarische Variante – mit karamellisiertem Kürbis und Chili. Dazu wurden Softdrinks gereicht, ferner Bier und Radler(auch alkoholfrei) sowie hausgemachte Sangria.